



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Oktober 2013

Juhuu, wir haben gewonnen!

Spiele macht Schule 2013

Kinder spielen für ihr Leben gern, ob mit Bausteinen oder Stofftieren, Autos oder Puppen, alleine, zu zweit oder in der Gruppe, mit großen oder mit kleinen Mitspielern, draußen oder im Haus. Spielen macht Spaß und ermöglicht nebenbei auch noch das Sammeln vieler neuer Erfahrungen, die die Kinder im Alltag gut nutzen können. Insbesondere die guten alten (oder auch neuen) Gesellschaftsspiele fördern viele wichtige Aspekte, die auch in der Schule immer wieder in der einen oder anderen Situation benötigt werden: Ausdauer, Konzentration, Fairness, Rücksicht, kooperatives und sprachliches Handeln, Regelkenntnis und -einhaltung sind nur einige Beispiele. Wie wichtig das Spielen für Kinder ist, lässt sich durch einen Blick in ein Kinder- oder auch Klassenzimmer beobachten. Aus diesem Grund haben wir im vergangenen Schuljahr an einer Ausschreibung von „Mehr Zeit für Kinder e.V.“ teilgenommen. Hier konnte man mit einem ausgefeilten und gut überlegten Konzept zum Thema „Spielen in der Schule“ eine Spieleausstattung für die Schule gewinnen. Die Auswahl der Spiele war enorm; die Teilnehmerzahl auch, denn es war eine bundesweite Ausschreibung, die ein gut durchdachtes Konzept forderte, das überzeugen konnte. Kaum zu glauben, aber wahr! Wir haben es tatsächlich geschafft! Unser Konzept hat die Jury überzeugt und wir dürfen uns über ein tolles und riesengroßes Spielepaket freuen.

Die Vorfreude und Spannung der Kinder waren enorm, als wir uns alle kurz vor den Herbstferien in der Aula trafen und gespannt darauf warteten, was denn wohl unter dem großen Tuch versteckt war, das über einen Tisch ausgebreitet war. Als das Tuch gezogen und die Überraschungen darunter preisgegeben wurden, konnten die Kinder sich kaum noch auf den Plätzen halten. Schnell wollten alle wissen, was denn nun mit diesem tollen Gewinn passieren sollte. Frau Stahmer berichtete von ihrer Bewerbung und konnte nun stolz das Ergebnis präsentieren. So können sich beispielsweise unsere DaZ-Kinder über neue Spiele für die Sprachförderung freuen. Auch der Mathematik-Bereich darf sich auf den Weg über den Zahlenfluss machen und die Welt der Zahlen für sich weiter entdecken. Die Grundschulbetreuung und auch die Insel dürfen ihr Spieleangebot erweitern und die dunklen regenreicheren Tage werden sicherlich nicht langweilig werden. Als besonderes Highlight haben wir auch für jede Klasse zwei Spiele gewonnen, die die Klassensprecher bei der Preisbekanntgabe für die eigene Klasse entgegennehmen durften. Aber auch damit ist noch nicht Schluss, denn es waren so viele Spiele im Paket, dass nach den Herbstferien ein Spieleausleihsystem gestartet werden kann, bei dem die Klassen über die Klassenlehrerinnen Spiele ausleihen und dann für zwei Wochen in der Klasse zum gemeinsamen Spielen behalten dürfen.

Wir freuen uns schon jetzt auf die langen Spielpausen und sind gespannt auf die vielen unterschiedlichen Spiele, die nur darauf warten, ausprobiert werden zu dürfen!

Für alle Auenwaldler MS

